



NUEVA DIRECTIVA DE SAENA. Recientemente fue electa la nueva Directiva de la Sociedad de Agrónomos Egresados de la Escuela Nacional de Agricultura, SAENA, como parte de las celebraciones de las bodas de plata de la tercera promoción, por celebrarse el 22 de marzo. De izquierda a derecha: Oswaldo Arturo Moreno, Mauricio Enrique Arévalo, Juan Alberto Cortez, Manuel de Jesús Hernández, José Napoleón Bonilla h. (Presidente), Miguel Angel Bonilla, Fermin Venancio Hernández y Carlos A. Cruz Ventura.

Transporte de Pasajeros Afectado por Nuevo Paro

Los transportistas de pasajeros y de carga del país están preocupados por el nuevo paro que ha amena-

zado realizar la guerrilla a partir de esta fecha, lo que vendrá a causar más pérdidas económicas a todo el

país, al paralizar el comercio, la industria y toda la actividad productiva, según informan.

A principios de este año, los terroristas dañaron medio centenar de vehículos en las carreteras y amenazaron a los conductores de buses, microbuses y pickups que hacen viajes para trasladar a pequeños comerciantes y a la gente, de esta capital a sus lugares de origen o a visitar a sus familiares.

Los transportistas que se arriesgan a viajar cuando hay paro incrementan el pasaje y los usuarios lo

—Favor pase a la página 43.

Tablero Judicial

Asaltante Muerto al Intentar Robo

SAN VICENTE.— Un asaltante resultó muerto por miembros de la defensa civil del barrio El Calvario, cuando se disponía a robar. El hecho se registró a un costado de la iglesia.

El muerto fue identificado como José Hernán

—Favor pase a la página 43.

Auditorías Superficiales Realizan en las Escuelas

“Las auditorías que realiza actualmente el Ministerio de Educación en varias escuelas del país son superficiales”, declaran varios profesores consulta-

dos, que sugieren que siempre que se lleve a cabo esta labor se consulte a los consejos de maestros para descubrir anomalías graves.

—Favor pase a la página 61.

En Nuevo Cuscatlán:

Muertos y Heridos al Suscitarse Escándalo

Un patrullero y un soldado, además de un menor, resultaron muertos durante un escándalo que se suscitó durante la celebración de un baile, en el local de la

escuela rural del beneficio La Florencia, jurisdicción de Nueva Cuscatlán, La Libertad.

Según los datos proporcionados por el Ministerio de Educación, el escándalo ocurrió el sábado 7 de marzo, en un baile que se celebró en el local de la escuela rural del beneficio La Florencia, jurisdicción de Nueva Cuscatlán, La Libertad.

—Favor pase a la página 41.



PERECE. Soldado Ernesto Martínez Gómez, de 19 años, murió con otras dos personas en Nuevo Cuscatlán. Estaba de alta en la Brigada de Artillería.



ASESINADOS. El comerciante Edgardo Antonio Mejía (foto) y el técnico Einer Eric Palm fueron asesinados en una carretera de Guatemala, por robarles sus pertenencias.

Eligen Directiva del Círculo de Abogados

La nueva Junta Directiva del Círculo de Abogados Salvadoreños, que registró en el presente año, fue elegida recientemente.

El presidente electo es Juan Doño Altamirano. El resto de los miembros son: Oscar Lacayo Rosales, vicepresidente; Manuel de Jesús Lara, secretario; Oscar Edgardo Lara Follón, tesorero, y Armando Peña

—Favor pase a la página 59.

Preocupa la Supervivencia Materno-Infantil

La supervivencia materno-infantil ocupa actualmente la atención de todos los médicos a nivel mundial, ya que todos los organismos internacionales consideran que a través del niño y de la madre puede lograrse que las condiciones de salud mejoren, dijo la Dra. Concepción de Herrera Rebollo, quien ha sido nominada a la presidencia de la Sociedad de Salud Pública de El Salvador.

Es a través del niño —explica— que, según se ha visto, se puede penetrar en

—Favor pase a la página 44.

Lic. Peña Flores:

Desalojo de Escuelas es Atentar contra la Niñez

El desalojo y cierre continuo de centros educativos que hace el Ministerio de Educación, daña seriamente a la niñez del país y viola el precepto constitucional que obliga al Estado a fomentar la educación pública.

Así lo afirma el profesor

y licenciado Raúl Peña Flores, diputado de ARENA, quien agrega que estas medidas, en lugar de ayudar al desarrollo cultural del

pueblo, lo estancan más. Actualmente, agrega, el Ministerio de Educación ha

—Favor pase a la página 43.

Fusiles Francotiradores Incauta la Fuerza Armada

Un lote de catorce fusiles checos, calibre 7.62, especiales para francotiradores por su largo alcance y facilidad en el uso sin mira telescópica, utilizados por los terroristas internacionales, fueron localizados por la

Primera Brigada de Infantería en un “tatu” en el cantón El Salitre, al norte de San José Guayabal.

El decomiso, que entra en la Operación Fénix, se

—Favor pase a la página 43.

Esquino Lizco se Niega a Entregar Dirigencia ANIS

Adrián Esquino Lizco, fundador de la Asociación Nacional de Indígenas Sal-

vadoreños, ANIS, y antiguo presidente de la misma, se niega rotundamente a entregar la dirigencia a la nueva junta directiva que preside José Genaro Gómez.

De acuerdo a los informes, ANIS eligió una directiva el 19 de octubre de 1985 en la que fungió como pre-

—Favor pase a la página 41.

Hoy Juramentan Directiva de Asociación Alcalá

Hoy será juramentada la nueva junta directiva de la Asociación Cultural Hispano-Salvadoreña “Alcalá” por el embajador de España, Dr. Enrique Mariñas Otero.

El acto tendrá lugar en una recepción que se ofrecerá en la residencia del embajador, Calle La Reforma 164, Colonia San Benito, a las 7:30 p.m.

La Asociación agrupa a los profesionales egresados de universidades y demás centros educativos españoles.

La junta directiva de “Alcalá” que fungirá durante el periodo social 1986-

—Favor pase a la página 59.



DONAN SILLAS. La Asociación Evangelista “Jimmy Swaggart” donó dos sillas de ruedas al Asilo “Sara Zaldívar”, que servirán para los ancianos Roberto Castro y Francisco Bolaños. El señor Manuel Grande (izquierda), de la Asociación, entregó el donativo a la doctora María Gladis Reyes, directora, y a José Miguel Mora, administrador.



FEDERACION DE ABOGADOS. Representantes de 7 agrupaciones de abogados del país forman la Junta Directiva de la Federación de Abogados de El Salvador, la cual tomó posesión el sábado en esta capital. El doctor Roberto Oliva (6°. de izquierda a derecha) preside la directiva. Están representados: Centro de Estudios Jurídicos, Círculo de Abogados, Asociación de Abogados, Abogados de Nueva San Salvador, de Oriente, Occidente y Sonsonate.